



## Nuevas tituladas de Técnico en Educación Parvularia gracias a programa Crecer Más

En una emotiva ceremonia, cuatro trabajadoras de Fundación Integra recibieron su título de Técnico de Nivel Superior en Educación Parvularia, como parte de la vigésima versión del programa Crecer Más, una iniciativa desarrollada por Fundación Integra en colaboración con la Universidad Autónoma de Chile.

En la ceremonia, las nuevas profesionales recibieron su

certificado de título, un reconocimiento que simboliza el cierre de una etapa académica, pero también el inicio de un camino dedicado al desarrollo integral y bienestar de niñas y niños en la primera infancia.

La Directora Regional de Integra, Claudia Fábrega, destacó el impacto positivo del programa que ha entregado oportunidades a las trabajadoras para perfeccionarse. "Hoy celebramos

el esfuerzo, la dedicación y el compromiso de estas profesionales, que desde este momento podrán marcar una diferencia en la vida de niñas y niños y sus familias", señaló.

Una de las tituladas, Fernanda Monsalve, quien además fue destaca como mejor alumna de la promoción, agradeció la oportunidad de haber participado en esta experiencia

formativa: "Este programa nos ha brindado un espacio para compartir experiencias, para aprender de nuestras vivencias y, sobre todo, para fortalecer la visión de la educación como una herramienta transformadora en la vida de las niñas y niños. Agradezco profundamente a la universidad por la formación recibida y a Fundación Integra por brindarme la oportunidad de crecer en el ámbito laboral." Sostuvo.

Desde su creación en 1998, este programa ha brindado a más de 6.000 asistentes de párvulos en todo el país la oportunidad de avanzar en su desarrollo profesional, reconociendo el valor de su experiencia, su vocación y su aporte fundamental al trabajo en el aula.

Actualmente, se encuentra en desarrollo la etapa 21 del programa Crecer Más, un compromiso de Fundación Integra por impulsar la formación y profesionalización de sus equipos educativos.

La ceremonia contó con la participación de la Jefa de Educación de Fundación Integra, Carmen Cautín; la Coordinadora Técnica de Educación, Karen Acuña; y el Encargado de Informática Regional, Johnatan Ibinarriaga, además de familiares y seres queridos de las tituladas, quienes compartieron este significativo hito en sus tra-

